

JÓVENES DESARROLLAN SUS PRÁCTICAS COMO PARTE DE LA FORMACIÓN TÉCNICA QUE LES BRINDA LA CONEANFO CON EL APOYO LOCAL



San Manuel de Colohete, junio de 2022.



Como parte de la currícula en el área de Albañilería jóvenes realizan sus prácticas técnicas modulares. Para ello es fundamental el apoyo de la Municipalidad de San Manuel de Colohete en Lempira y



la coordinación de la Escuela Taller de COLOSUCA. CONEANFO siempre se hace presente como ente gubernamental apoyando la Educación Alternativa No Formal. Es así que 26 jóvenes realizan actividades de construcción entre otras como parte del Módulo de Baño. En esta ocasión ha sido identificada para tal práctica la escuela pública de la comunidad San Isidro, convirtiéndose en beneficiaria del Proyecto de Inserción al Mundo del Trabajo.